

ABSTRAK

Noor Falahiyah Ulyana, 1301451495. *Hubungan antara Tingkat Religiusitas dengan Perilaku Mengkonsumsi Psikotropika pada Remaja di Desa Batu Ampar Kecamatan Piani Kabupaten Tapin*. Skripsi, Jurusan Psikologi Islam, Fakultas Ushuluddin & Humaniora, 2017, Pembimbing: (1) Dra. Mulyani, M.Ag (2) Mubarak, MA.

Kata Kunci: Religiusitas, Perilaku Mengkonsumsi Psikotropika, Remaja.

Penelitian ini didasari rasa keprihatinan mengenai perilaku menyimpang yang kerap terjadi pada kalangan remaja salah satunya seperti penyalahgunaan obat-obatan. Perilaku tersebut memang kerap dilakukan remaja secara individu maupun kelompok (komunitas). Secara psikologis, kenakalan remaja merupakan wujud dari konflik yang tidak terselesaikan dengan baik pada masa kanak-kanak maupun remaja. Untuk itu dibutuhkan keyakinan dan pengalaman yang kuat terhadap ajaran-ajaran agama guna mengurangi perilaku-perilaku kenakalan tersebut. Dengan tingkat pengetahuan dan keyakinan dengan mengaplikasikan ajaran agama oleh remaja maka ia tidak akan melakukan hal-hal negatif. Permasalahan yang diteliti dalam penelitian ini adalah tingkat religiusitas pada remaja dan seberapa besar hubungan antara tingkat religiusitas dengan perilaku mengonsumsi psikotropika pada remaja di Desa Batu Ampar Kecamatan Piani Kabupaten Tapin.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kuantitatif. Variabel dalam penelitian ini ada 2 yakni tingkat religiusitas (X) dan perilaku mengonsumsi psikotropika (y). Alat pengumpulan data berupa skala model *likert*. Skala tingkat religiusitas yang terdiri dari 35 item dan skala perilaku mengonsumsi psikotropika 35 item ini sudah di uji kevalidannya dan kereliabilitasnya, dengan nilai reliabel 0.945 untuk skala tingkat religiusitas dan 0.991 untuk skala perilaku mengonsumsi psikotropika. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *sampling jenuh*, dengan jumlah subjek sebanyak 30 orang remaja. Analisis data menggunakan uji korelasi dengan bantuan *software SPSS for Windows 16.0*.

Hasil data kuantitatif menunjukkan bahwa tingkat religiusitas berada di kategori sedang dengan persentase 73,34%. Berdasarkan hasil analisis uji korelasi dengan menggunakan teknik Pearson's Product Moment didapat nilai r hitung sebesar -0,571 dengan p value 0,001. Sementara nilai r tabel pada taraf 5% dengan N 30 = 0,361. Hasil koefisien korelasi yang negatif menunjukkan arah korelasi kedua variabel adalah negatif, hal demikian menunjukkan bahwa semakin tinggi tingkat religiusitas maka semakin rendah perilaku mengonsumsi psikotropika pada remaja di Desa Batu Ampar Kecamatan Piani Kabupaten Tapin, begitupula sebaliknya. Tingkat religiusitas memberikan sumbangan efektif terhadap perilaku mengonsumsi psikotropika pada remaja cukup tinggi yaitu ($r_{xy}^2 \times 100$) sebesar 32.60%.